

## Kärntner Seniorenbund Ortsgruppe Pörtschach am Wörthersee

Obfrau Heidi Wienerroither, Annastr. 6, 9210 Pörtschach Tel.Nr.: 04272/44760, ZVR-Zahl: 763860561



## 75. Geburtstag von Ehrenobmann Hans Prüller

Es ist kaum zu glauben, dass SB-Ehrenobmann Hans Prüller am 26. März 2014 75 Jahre alt wurde. Zur Feier dieses markanten Geburtstages lud er Freunde, Vertreter aus Politik sowie den Vorstand des Seniorenbundes Pörtschach zu einer Geburtstagsfeier am 28.3.2014 im Zocklwirt ein.

Pünktlich um 14 Uhr war schon ein Großteil der Eingeladenen eingetroffen. Jeder erhielt bereits im Eingangsbereich ein Begrüßungsgetränk, um mit dem Jubilar anzustoßen.

Nachdem alle bei Tisch waren, begrüßte Hans Prüller den Bürgermeister der Gem. Pörtschach Mag. Franz Arnold, Vizebürgermeister Alfred Walter, Ing. Peter Napetschnig von der Pörtschacher Zeitung sowie die Obfrau des SB Pörtschach Heidi Wienerroither und die übrigen Anwesenden.

In seiner Laudatio hob Bürgermeister Mag. Arnold besonders die Einsatzbereitschaft für die Allgemeinheit von Hans Prüller hervor. Sein Wirken vor allem auch für ältere Menschen sei beispielgebend.

Danach eröffnete Hans Prüller das Buffet, wobei sich alle Anwesenden von der guten Qualität des Hauses Zocklwirt überzeugen konnten.

Zwischen der Haupt- und den Nachspeisen lies Hans Prüller seinen Lebenslauf Revue passieren. Viele haben nicht gewusst, dass der Jubilar in Wien geboren wurde und einen Bruder hatte, der leider allzu früh verstorben ist. 1969 hat er seine Rosi in Serfaus kennen gelernt und im selben Jahr war auch die Hochzeit.

Nachdem die sehr gut gemundeten Nachspeisen verzehrt waren, trat Gerhard Schurian als "Glückwunschvermittler" auf. Er überbrachte die Glückwünsche des Kameradschaftsbundes und des MGV Pörtschach, bei denen das Geburtstagskind ein sehr aktives Mitglied ist. Danach las er aus "Geburtstagstelegrammen" vor, die von hochrangigen Persönlichkeiten stammen (z.B. Claudia Cardinale, Präsident Obama, Papst Franziskus). Auf Grund der Tatsache, dass Hans Prüller einer der treuesten Kleine Zeitung Leser ist, hat die Kleine Zeitung zum Anlass des Geburtstages eine Sonderauflage erstellt. Daraus präsentierte Gerhard Schurian einige Highlights aus verschiedenen Zeitungsartikeln.

Im Anschluss saß man noch gemütlich Beisammen und erzählte einige Anekdoten aus vergangenen Zeiten.

Es war eine <u>sehr schöne Geburtstagsfeier</u>, die den Beteiligten noch lange in Erinnerung bleiben wird.

## Gerhard Schurian











